



FSU Languedoc-Roussillon

Maison des syndicats - 474 Allée Henri II de Montmorency - 34000 MONTPELLIER

Tél. : 04.67.15.00.91 - fsu.lr@fsu.fr

Montpellier, le 7 décembre, 2h

Déclaration de la FSU lors de la cérémonie de dépouillement des élections professionnelles

M. le Secrétaire Général d'Académie,

Vous avez dû voir la vidéo qui circule sur les réseaux sociaux et que désormais l'AFP, le Monde et Libération ont mise en ligne : une centaine de jeunes dans un terrain clôturé, gardés par des policiers, à genoux, les mains sur la tête, et pour certains face à un mur.

Cette vidéo montre une scène intolérable, indigne d'une république.

Dans notre académie, plus d'une vingtaine d'établissements sont mobilisés contre les réformes du bac, du lycée et de Parcoursup. Certains élèves ont été victimes de gaz lacrymogène, comme à Pézenas où 20 d'entre eux ont dû être soignés à l'infirmerie, un autre semble avoir été blessé par un tir de flashball à Béziers.

Nos élèves ont le droit de s'exprimer, de manifester. Vous avez la responsabilité d'assurer leur sécurité. C'est pourquoi, Monsieur le Secrétaire Général, nous vous demandons d'intervenir auprès de la Préfecture afin que les forces de police ne pratiquent pas de surenchère et cessent le recours disproportionné à la force.

Mme Denjean-Daga

Se sont associés à la déclaration :

